



Granada, 13 de noviembre de 2003

Asunto: **COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE**

Por medio de la presente le comunicamos que el Consejo de Administración de Puleva Biotech, en su sesión celebrada en el día de ayer, ha decidido ampliar sus áreas de investigación a **diabetes y obesidad**.

La incidencia de la diabetes se ha incrementado notablemente en la última década en los países desarrollados. Del mismo modo, la incidencia de obesidad y sobrepeso está aumentando de forma alarmante en estos países. La obesidad es el factor de riesgo principal ligado a la diabetes y ambas, obesidad y diabetes, lo son en el desarrollo de enfermedades cardiovasculares.

Por ello, Puleva Biotech ha iniciado una serie de proyectos destinados a la investigación, desarrollo y comercialización de productos que contribuyan a la prevención de ambas enfermedades. En Puleva Biotech se están desarrollando programas, que incluyen herramientas de investigación genómica y proteómica, con objeto de profundizar en los mecanismos de acción que originan ambas enfermedades y desarrollar estrategias para la prevención de la obesidad y la diabetes.

Lo cual comunicamos a los efectos oportunos.

D. Javier Tallada García de la Fuente
Presidente del Consejo de Administración